

Komentar/Ulasan Per Review

Kelengkapan dan kesesuaian unsur	Naskah ini sangat bagus dan lengkap, sesuai dengan kaidah dan unsur-unsur penulisan karya ilmiah akademik pada jurnal terakreditasi.
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Ulasan materi sangat mendalam, sesuai dengan ruang lingkup masalah yang di kaji. Pembahasan sangat mendalam dan mengaitkan dengan hasil penelitian mutakhir.
Kecukupan dan kemutahiran data/informasi dan metodologi	Data yang digunakan sangat mendalam dan sangat mutakhir. Metodologi yang digunakan juga sangat relevan dengan masalah yang di kaji.
Kelengkapan unsur dan kualitas terbitan/jurnal	Kualitas terbitan sangat bagus. Editing sangat bagus. Unsur-unsur terbitan sangat bagus.
Indikasi plagiasi	Tidak ditemukan unsur-unsur plagiasi dalam tulisan ini.
Linearitas	Naskah tulisan pada jurnal ini sangat linear dengan bidang keahlian atau keilmuan penulis.

Pekanbaru,
Reviewer



Dr. Sudirman Shomary, M.A.

NIP/NIDN : 0010056502

Unit Kerja : Universitas Islam Riau

Bidang Ilmu : Pendidikan Sastra

Jabatan Fungsional : Lektor Kepala

HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW

KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH

Judul Jurnal Ilmiah (Artikel) : Strengthening Emotional Intelligence in Developing thw Madrasah Teachers Professionalism (penguasa kcerdasan emosional dalam mengembangkan Profesionalisme Guru Madrasah)

Penulis jurnal ilmiah : Syahraini Tambak , M,Yusuf Ahmad dan **Desi Sukenti**
 Jumlah Penulis : 3 Orang
 Status Penulis : Penulis Ketiga
 Identitas Jurnal Ilmiah: Akademika
 ISSN : p-0126-5008 .e-0126-8694
 Volume Nomor : 90 No. 2 ;27-38
 Penerbit : Akademika
 Web. : <http://journal.ukm.my/akademika/article/view/21741>

Kategori Publikasi jurnal Ilmiah:

<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional berputasi (JIB)
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional (JI)
<input checked="" type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi (JNT)
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi (JNTT)
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terindeks DOAJ dll (JNTD)

Hasil Penilaian Per Review

Komponen Yang dinilai	Nilai akhir yang diperoleh					Nilai Akhir yang Dipderoleh
	JIB <input type="checkbox"/>	JI <input type="checkbox"/>	JNT <input checked="" type="checkbox"/>	JNTT <input type="checkbox"/>	JNTD <input type="checkbox"/>	
a. Perlengkapan unsur isi buku (10 %)			1			0,21
b. Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30 %)			3			0,65
c. Kecukupan dan kemutahiran data/informasi dan metodologi (30 %)			3			0,64
d. Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30 %)			3			0,52
Total = (100 %)			10			-
Usul dari tim Penilai			40 %			202

Komentar/Ulasan Per Review

Kelengkapan dan kesesuaian unsur	Jurnal ilmiah ini memenuhi syarat kelengkapan dan kesesuaian unsur dalam tulisannya. walaupun topik yang dibahas kapada pengembangan (profesionalisme guru) sesuai dengan bidang penulis.
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Ruang lingkup tulisan memenuhi dan dalam pembahasannya sangat baik karena mampu menjawab persoalan yang dikemukakan dengan baik, tulisan ini bertaraf internasional.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Data yang digunakan memenuhi kecukupannya. kemudian data/informasi juga mutakhir. Metodologi yang digunakan sesuai dengan permasalahannya.
Kelengkapan unsur dan kualitas terbitan/jurnal	Secara keseluruhan artikel yang ditulis ini memenuhi kelengkapan unsur. jurnal ini sangat baik dan berkualitas.
Indikasi plagiasi	Berdasarkan hasil pengecekan, tulisan ini tidak terdapat indikasi plagiasi, sehingga tulisan ini diterima baik di Akademika.
Linearitas	Adanya kesesuaian/Linearitas dengan penulis, dalam rumpun kependidikan guru.

Pekanbaru, 04 Juni 2021

Reviewer

Drs. Amir Amjad, M.Pd.

NIDK : 8964130021
 Unit Kerja : Universitas Islam Riau
 Bidang Ilmu : Pendidikan dan pengajaran bahasa
 Jabatan Fungsional : Lektor Kepala